



A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES

Concerne: Lutte de plage - Arbitrage en 2023

Chers Présidents,

Dans nos efforts continus pour développer la lutte de plage, nous pensons qu'il est essentiel de réglementer et d'harmoniser les programmes de formation des arbitres. La présente circulaire a pour but de fournir des informations sur les changements récents décidés par la Commission d'arbitrage.

1. Règlement du corps d'arbitrage international de lutte de plage

La Commission d'arbitrage, en collaboration avec divers intervenants, a élaboré le règlement du corps d'arbitrage international de lutte de plage.

Veuillez prendre quelques instants pour lire le document complet (en anglais) publié sur notre site internet au lien suivant ([règlement](#)).

2. Liste des catégories d'arbitres 2023

Les arbitres ayant déjà obtenus le titre d'arbitre international en lutte de plage sont répertoriés dans la liste publiée sur notre site internet au lien suivant ([liste](#)).

Toutes les performances des arbitres ont été soigneusement et consciencieusement examinées par la Commission d'arbitrage et le résultat est représenté par cette liste.

3. Formation des arbitres

Comme vous le constaterez dans le « Règlement du corps d'arbitrage international de lutte de plage », les arbitres internationaux de lutte de plage sont classés dans les catégories indiquées ci-après, par ordre décroissant :

- a. Catégorie I
- b. Catégorie II
- c. Catégorie III

Les candidats qui souhaitent obtenir le titre d'arbitre international de lutte de plage ou être promus dans une catégorie supérieure doivent suivre un cours spécialement mis en place à cet effet (niveau I, II et III) lors des compétitions et réussir l'examen.

Tous les cours consisteront en un cours théorique en ligne ayant lieu avant l'événement suivi d'une partie théorique et pratique sur place.

La liste complète des cours d'arbitrage 2023 a été publiée sur notre site internet au lien suivant : <https://uww.org/development/refereeing-courses>

Nous vous remercions de votre collaboration et vous souhaitons un bon début de saison.

Antonio Silvestri
Chef de la Commission d'arbitrage
United World Wrestling

Corsier-sur-Vevey, le 2 mai 2023/AS/TM